

Patinete Oxelo Town 7XL

El cierre del cinturón se salió el primer día, y la soldadura estaba un poco endeble (quizás todo el mundo tiene esos cinturones que son malos)

Problemas con las piezas de repuesto

- En la primera semana de conducción, la goma se despegó de la llanta. Exterior y técnicamente, esto no es perceptible, pero las ruedas hacen un sonido de chasquido desagradable (no es un caso de garantía). de rotación del volante cuando está plegado (es incómodo llevarlo verticalmente en las manos, hay que sostenerlo horizontalmente) - parte delantera baja de la plataforma (se inclina). Golpea constantemente en baches y bordillos, pero al mismo tiempo, aparte de golpear, no causa ningún inconveniente (porque es fuerte y casi no se ve y no sufre de todo esto)

1. Por lo tanto, incluso el bordillo más pequeño debe detenerse.

demasiado pesado no solo para un niño, sino también para un adulto

pequeño juego y chirridos durante el primer mes

columna de dirección.

peso, pero esto se debe a los amortiguadores

grave peso, especialmente en las últimas modificaciones

Etiqueta de precio (todos queremos más barato en Rusia), aunque en Francia cuesta mucho más. Algo retumba de todos modos en el pavimento irregular, pero todos los scooters retumban. el juego se manifiesta al conducir. Entonces, aquellos que dicen que aparentemente no juega son francamente falsos, o conducen en el modo habitual, caminando, es decir, no agresivamente. Esto es a pesar del hecho de que tengo miedo de saltar barreras muy altas a toda velocidad. tengo 80 kilos tal vez este ya sea un peso crítico para mí, aunque se declaran 100 kg. Distancia al suelo reducida. El amortiguador trasero y la plataforma inferior ya son todos pokotsalis. Los baches en la carretera no siempre son visibles por la noche. Cubierta corta, las personas con pies grandes no estarán cómodas. Tengo una talla 43 más ya incómoda. Pero el modelo es para adultos. Durante el overclocking, la depreciación consume parte del esfuerzo. El freno de vez en cuando simplemente no funciona como debería, algo anda mal con él... a veces se ralentiza pero como patina. Recomiendo hacer la distancia de parada más larga, calcule con anticipación, de lo contrario ya tengo un par de abuelas en el fuselaje por primera vez. El precio está un poco sobrevalorado. Aunque puedo permitirme un scooter por esa cantidad de dinero.

pequeño espacio libre debajo de la rueda trasera (debido a los amortiguadores)

estruendo soporte de horquilla delantera intradireccional (en un perno delgado). Lo rompí en dos scooters de este tipo solo con un viaje rápido. no se desmorona)

Precio

La distancia al suelo es demasiado pequeña. Constantemente me aferro a las barreras. Freno débil. Mala estabilidad cuando está plegado, no puedes soltar tus manos.